



Vincent Studer

Alvéole

Vincent Studer est diplômé de l'ESPCI ParisTech en 2001 et a soutenu sa thèse sur le Pompage électrocinétique et autres éléments intégrables pour la microfluidique à l'Université Pierre et Marie Curie en 2004. Il est chercheur au CNRS depuis 2004, initialement au laboratoire de neurobiologie de l'ESPCI et depuis 2009 à l'Institut Interdisciplinaire de neurosciences (IINS) de l'Université de Bordeaux.

Ses recherches portent sur l'influence du micro-environnement sur les mécanismes intra et intercellulaires, avec des applications en biologie cellulaire et médicale, notamment en cancérologie, immunologie ou neurobiologie. Il est à l'origine de plus de dix brevets. Il a cofondé en 2010 l'entreprise Alvéole pour valoriser ces recherches, ce qui lui a valu de recevoir en 2017 le prix Jean Jerphagnon.

Le CNRS lui a décerné une médaille de bronze en 2013. Il codirige le laboratoire commun « Cell Organizers » entre l'IINS et la société Alvéole.